

THERAPEUTIQUE VEGETARIENNE

Les jeunes filles qui mangent des pois verts sont sujettes à flirter; elles ne peuvent pas s'en empêcher.

Le chou et le chou-fleur rendent les personnes vulgaires ou stupides. Et le remède pour guérir un mari qui a mauvais caractère consiste à le bourrer de carottes bouillies.

Voilà quelques-unes des lois de la thérapeutique végétarienne, telle qu'exposée à un récent congrès pathologique. Les pathologistes firent ressortir le fait que, bien que quelques légumes prémunissent contre les maladies d'une certaine sorte ou d'une autre, il y a beaucoup de légumes qui produisent des maladies sérieuses.

Après de nombreuses expériences, les recherches faites aboutirent à des lois générales sur la thérapeutique végétarienne.

Les pommes de terre, par exemple, devaient être mangées par les juges, les magistrats, les éditeurs, et ceux qui ont des occupations similaires; elles développent les facultés du raisonnement, donnant un grand équilibre et un grand calme à l'esprit.

Quand on en abuse, cependant, elles produisent l'apathie, l'indifférence, la paresse. Les mangeurs de pommes de terre convaincus possèdent probablement plus de force de raisonnement que de chaleur de cœur.

Les carottes guérissent le mauvais caractère. Elles sont spécialement bonnes pour les gens bilieux et revêches. Le mangeur de carottes aura, au bout d'un certain temps, un caractère facile, de la bonne humeur et deviendra affectueux.

Les épinards sont bons pour les hommes d'action.

Ceux qui ont des pensées poétiques et des goûts artistiques devraient manger des haricots verts. Les petits pois verts, comme il a été dit, sont dangereux à manger. Ils développent la frivolité et tentent les femmes impatientes. Les hommes et les femmes qui mangent des pois verts sont enclins à flirter.—("The Vegetarian")

UNE NOUVELLE METHODE DE DESINFECTATION

Cas où la désinfection est nécessaire sont très fréquents en lagerie, mais les moyens pratiques et efficaces de la désinfection sont très nombreux.

Jusqu'à présent, le formol constituait le désinfectant le plus généralement employé et le plus recommandable.

La firme Friedr. Bayer et Cie, de Elberfeld, vient de lancer dans le commerce sous le nom d'"Antan", un nouveau désinfectant, pouvant dégager l'aldéhyde formol sous la seule action de l'eau et permettant ainsi de supprimer tout appareil ou accessoire. L'action du désinfectant

GEO. GONTHIER
 EXPERT COMPTABLE ET AUDITEUR
 Chambres 205 à 209 EDIFICE WILSON
 11 et 17 Cote de la Place d'Armes, - MONTREAL.
 TEL. BRILL. MAIN 2701

BANQUE DE MONTREAL

(FONDEE EN 1817)

CONSTITUEE PAR ACTE DU PARLEMENT

Capital tout payé.....\$14,400,000.00

Fonds de Réserve..... 11,000,000.00

Profits non Partagés..... 903,530.20

SIÈGE SOCIAL, MONTREAL
 BUREAU DES DIRECTEURS

Le Très Hon. Lord Strathcona and
 Mount Royal, G.C.M.G., Président Honoraire
 Hon. Sir George A. Drummond, K.C.M.G., C.V.O.,
 Président

E. S. Clouston, Vice-Président James Ross
 A. T. Paterson Hon. Robt. Mackay
 R. B. Angus, Ecor Sir W. C. Macdonald
 E. B. Greenshield C. R. Hosmer
 Sir T. G. Shaughnessy, K.C.V.O., David Morrice

M. S. Clouston—Gérant Général,
 A. Macleider, Insp. chef et Surtint. des Succursales.
 H. Y. Meredith, Asst. Gérant-Général et Gérant à Mont-
 réal.

C. Sweeny, Surtintendant des succursales de la
 Colombie Anglaise.
 W. E. Stavert, Surtintendant des succursales des
 Provinces Maritimes.

F. J. Hunter, Inspecteur N. O. et Succursales C. B.
 E. P. Winslow, Inspecteur, Succursales Ontario
 D. R. Clarke, Inspecteur Succursales Provinces
 Maritimes et Terre-Neuve

SUCCURSALES :

130 Succursales au Canada.

Grande-Bretagne, Londres, Banque de Montréal—
 41 Threadneedle St., E. C., F. W. Taylor, Gérant.
 Etats-Unis, New York—31 Pine St., R. Y. Hedden
 W. A. Bog et J. T. Molineux, Agents.
 Chicago, Banque de Montréal—J. M. Greata, Gér.
 Spokane, Wash., Bank of Montreal
 Terre-Neuve: St. John's, Bank of Montreal
 Birchy Cove, Baie des Isles, Bank of Montreal
 Mexico, D. F.—T. S. C. Saunders, Gérant

**Richmond and Drummond
 Fire Insurance Company.**

Siège Social: Fondée
 RICHMOND, QUÉ. EN 1879

Capital \$250,000
 Déposé au gouvernement du Canada 60,000

HON. WILLIAM MITCHELL, Président.
 ALEX. AMES, Vice-Président.
 J. C. McCAIG, Gérant. S. C. FOWLER, Secrétaire
 J. A. BOTHWELL, Inspecteur.

JUDSON G. LEE, Agent Résident,
 Edifice Guardian Building, 160 St Jacques
 MONTREAL, QUÉ.

On demande des agents dans
 les districts non représentés.

tant Antan est très énergique, c'est un mélange poudreux de formoline polymérisée et d'oxydes métalliques. Dès qu'on le met en contact avec l'eau, il se produit un fort dégagement de gaz et de chaleur.

La formoline et le mélange d'oxydes sont expédiés séparément, afin d'éviter l'altération du produit s'il est conservé dans un endroit humide.

En pratique, voici comment on opère: On met dans une cuvette ou dans un seau, placé au milieu du local, les deux paquets d'Antan; on y verse la quantité d'eau tiède prescrite et on agite à l'aide d'un morceau de bois, jusqu'à ce que toute la masse soit bien mélangée. On quitte ensuite le local.

La production du gaz se fait régulièrement et celui-ci se répartit très vite dans tout le local. On laisse agir les vapeurs d'aldéhyde formique pendant au moins quatre heures. Si, à la fin de l'opération, on retrouve une partie de la poudre intacte, on y ajoute un peu d'ammoniaque.

(D'après "Milch Zeitung.")

L'ORIGINE DES LEGUMES

De la "Revue scientifique":
 L'artichaut est la forme cultivée du cardon sauvage, indigène à Madère, aux Canaries et au Maroc, dans le Midi de la France, de l'Espagne, de l'Italie et dans les îles de la Méditerranée.

L'asperge nous vient de l'Europe et de l'Asie occidentale tempérée.

L'origine de l'aubergine est hindoue; celle de la fève est incertaine, de même que celle de la lentille et du petit pois, du pois chiche et du haricot. En ce qui concerne ce dernier, il paraît être originaire d'Amérique.

La carotte est spontanée dans toute l'Europe, l'Asie-Mineure, la Sibérie le Nord de la Chine, l'Abyssinie, l'Afrique Septentrionale, Madère et les Canaries.

Le céleri possède à peu près le même habitat. Le cerfeuil vient de l'Asie occidentale tempérée; le persil, du midi de l'Europe et l'Algérie; l'oseille de l'Europe, de l'Asie septentrionale, des montagnes de l'Inde et de l'Amérique du Nord; l'épinard est supposé venir de l'Asie Septentrionale.

Depuis une vingtaine d'années, on fait usage d'un nouveau légume, le crosne, petit tubercule à chair fine et savoureuse. Cultivé depuis très longtemps en Chine et au Japon, le crosne est vraisemblablement originaire de l'Asie orientale.

La tomate nous vient du Pérou, le concombre de l'Inde et le potiron, de la Guinée.

L'annonce représente la vapeur qui actionne la machinerie, montez la vapeur. La publicité est le lubrifiant des affaires, ne ménagez pas l'huile. La publicité est le réveil-matin des affaires, sonnez le réveil.